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Le rapport
financier

● Les journées pizza comme d’habitude.
● Pour Mables Labels on a un peu plus d’argent, 210$.
● La moitié des livres est achetée.
● Les dictionnaires sont achetés.
● Les livres de la forêt n’ont pas encore passé sur le compte.
● 35000$ pour l’aménagement du terrain de soccer.
● Tous les chéques ont été envoyé et le matériel est reçu.
● On c’est rendu à 67000$
● La somme de 300$ est coincé elle n’est pas passée par le compte.

Mot de la
direction

● Préparation pour l’année prochaine avec les enseignants qui veulent
faire des mutations .

● Les tests EQRE qui arrivent.
● Beaucoup de tournois cette année.
● Ateliers pour les parents à propos des mathématiques qui est gratuit.Il

y’a juste 7 personnes enregistrés le but c’est avoir 20 participants.Il y
aura un petit goûté offert.

● Ateliers sur l’intimidation en moi de Juin. Besoin d’aide pour faire la
publication.

● Action que vous pouvez faire pour soutenir les premières nations.
Moose Hide est une compagnie d’origine de Colombie Britannique
soutenu par des hommes et garçons de première nation contre la
violence au femmes et enfants.Pour plus d’informations visitez le site
web: moosehidecampaign.ca

● Cette année il y aura 3 classes de maternelle comme l’année passée

sous comité soirée cinéma:

● Il y avait moins de personnes qu’avant.
● 800$ amasser pour les 6ème année.
● Suggestion par e-mail d’un parent: Au lieu de mettre des grands films

comme Disney c’est mieux de choisir des films français canadiens.
Fête des finissants:

● L’année passée le voyage a coûté 10000$ et le bus 8000$, les parents
ont payé 50$ ce prix peuvent être légèrement augmenté.

● Le DJ et Photo Booth sont payés
● Les ballons sont commandés mais pas encore payé. Ils coutent 362$.

Trudeau en fête:

● Se réunir pour discuter les préparations et les taches de chacun.
● La seule inquiétude c’est le manque de bénévoles.
● Madame Myner doit vérifier la commande barbecue.



Projet d’art:

● Le projet va commencer la semaine du 27 Mai avec l’artiste pour faire
un atelier dans le gymnase.

Terrain de soccer
et de la cour

● Intervention de Caroline avec un proposé pour le terrain.
● Il faut avoir un budget mais ce qu’on a n’est pas suffisant.
● On aura beaucoup de pouvoir si on a un plan de ce qu’on veut avoir.
● La cité peut utiliser le terrain hors les heures de l’école.
● Une maman architecte va aider pour faire un plan pour la cour.
● La ville peut charger l’école pour la maintenance de la cours.
● L’expérience de TDSB montre que le gazon dure entre 12 et 15 ans
● 2 entreprises une offre 12$ par pied carrés et l’autre 15$ pour le

gazon.
● Voter pour 33000$ pour le terrain pour l’instant et si l’étude demande

plus on peut ajouter.
● L’année prochaine continuer les discussions avec le conseil espérons

qu’ils puissent aider.


